

Plan secreto de paz lleva Begin a E.U.

Washington, julio 19. (AP). (Por Barry Schweid). El primer ministro israelí Menahem Begin dijo hoy al presidente Jimmy Carter que el Estado judío se propone proteger su seguridad nacional, pero está comprometido a concertar un arreglo con sus vecinos árabes.

"Anhelamos la paz, oramos por la paz y haremos todo lo humanamente posible y todas las gestiones posibles para tener una paz real", expresó el dirigente israelí durante la ceremonia de bienvenida a su llegada en el prado de la Casa Blanca en una jornada de calor sofocante.

Sin embargo, Begin, que según se informó

trae consigo un amplio plan secreto de paz, se apresuró a agregar que "la paz es inseparable de la seguridad nacional". El primer ministro recordó a Carter, que presiona a Israel para que retire sus fuerzas de tres frentes, que el pueblo judío ha experimentado la "aniquilación física".

Aun antes de sus primeras sesiones de trabajo en la oficina oval, ambos dirigentes reiteraron sus diferentes enfoques respecto a un arreglo en el Medio Oriente.

Carter añadió, sin embargo, que "aunque puede que hayan diferencias de perspectiva y de puntos de vista" entre los dos países, "el objetivo común de hallar un camino hacia

— Pasa a la página 22 —

Iglesia argentina ratifica identificación con el Papa

Buenos Aires, julio 19. (AP). (Por Vicente F. López). La alta jerarquía eclesiástica argentina ratificó hoy su plena identificación con el Papa Paulo VI y un vocero calificó como "pobre hermano" al controvertido obispo de origen francés Marcel Lefebvre, quien anunció para mañana su llegada a Buenos Aires. El gobierno argentino, en tanto, mantuvo silencio sobre la decisión de Lefebvre de llegar a la Argentina y no ha formulado comentarios.

Lefebvre se encuentra actualmente en Chile y dijo que mañana viajará hacia la Argentina

donde un pequeño grupo de "tradicionalistas" le daría la bienvenida.

El embajador argentino en Colombia, Francisco Moyano, ex-

— Pasa a la página 29 —

Única mujer jefa de gobierno en mundo enfrenta oposición

Colombo, Sri Lanka, julio 19. (AP). Sirimavo Bandaranaike, la única mujer jefa de gobierno que queda en el mundo, enfrenta esta semana una recia oposición en las elecciones nacionales, centradas en los enormes problemas económicos de esta isla tropical. Unos 6.6 millones de ciudadanos están inscritos para votar el próximo jueves en la elección de 168 miembros de la asamblea nacional del Estado, Unicameral, donde actualmente el Partido de la Libertad de Sri Lanka, posee una cómoda mayoría de coalición.

Los observadores políticos dije-

ron que la pugna es más de personalidades que de principios ideológicos. Tanto la señora Bandaranaike como su principal opositor, Richard Jayewardene, jefe

— Pasa a la página 29 —

3er. día de ganancia en Bolsa de Valores

Nueva York, julio 19 (AP). El mercado experimentó hoy su tercer día de ganancias en un alza

— Pasa a la página 36 —



DESAPARECE. Buenos Aires, 19 de julio. (AP). Héctor Hidalgo Ola, de 52 años, embajador argentino en Venezuela, ha desaparecido y se sospecha que fue secuestrado aquí a su retorno a la Argentina.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

38 AÑOS OCULTO. Madrid, julio 19. (AP). Protasio Montalvo (izquierda), ex alcalde socialista de Cercedilla, cerca de Madrid, abraza a un viejo amigo y ex concejal del pueblo, Lorenzo Gutiérrez, tras salir del escondite donde pasó 38 años oculto.

Enfrentan amenaza de quiebra empresas cafetaleras de Brasil

Sao Paulo, Brasil, julio 19. (Latin). Las empresas exportadoras de café de la ciudad de Santos enfrentan la amenaza de quiebra en razón de la violenta caída en las ventas del producto y la baja en los precios internacionales, informaron aquí fuentes del sector. Una de esas empresas, la Leite Barrieros, pidió a la justicia un acuerdo con sus acreedores alegando que no está en condiciones financieras de continuar sus actividades.

Ello generó cierto pánico entre los exportadores, y los rumores afirman que por lo menos otras 13 empresas estarían en la misma situación de la Leite Barrieros.

La Asociación Comercial de Santos Augusto da Silva Saraiva, afirmó que el momento no es tan grave, y exhortó a los exportadores a "confiar en las gestiones que se desarrollan ahora con las autoridades gubernamentales".

En Río de Janeiro, los exporta-

— Pasa a la página 29 —

Policía confisca ejemplares de tres diarios en Argentina

Montevideo, julio 19. (AP). (Por Raúl O. Garcés). Los ejemplares de los diarios argentinos "La Opinión" de hoy, "La Nación" de ayer y "La Prensa" del sábado, fueron confiscados hoy por la policía, aparentemente por informar de un acto político realizado el sábado en esta capital. La incautación de "La Nación" de su edición del lunes se tomó hoy por cuanto ayer no circulaban los diarios en este país debido al descanso mensual de los vendedores.

"La Opinión" y "La Nación", según se informó, publicaron despachos de Montevideo que daban

cuenta del acto político que tuvo como figura central al dirigente del proscripto Partido Colorado Jorge Batlle, ex candidato presidencial.

Se estima que "La Prensa" fue

— Pasa a la página 36 —

China restituye a Hsiao-Ping en todos los puestos políticos

Tokio, julio 19. (AP). El dirigente chino moderado Teng Hsiao-Ping, destituido antes de la muerte de Mao Tse-Tung, fue reinstalado en todos los cargos que ocupaba en el partido comunista, el gobierno y las fuerzas armadas, según una información japonesa procedente de Pekín. Aparecieron carteles callejeros que expresan "beneplácito por la decisión del Comité Central del Partido Comunista de volver a designar al camarada Teng Hsiao-Ping como vicepresidente del partido, viceprimer ministro, subjefe de la comisión militar y jefe del Estado Mayor

del Ejército de Liberación del Pueblo", dice el despacho de la agencia Kyodo.

También informa que los carteles fueron colocados en el fren-

— Pasa a la página 36 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BEGIN EN EE. UU. Washington, julio 19. (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin (izquierda), y su esposa, aparecen con el presidente Jimmy

Carter y la primera dama norteamericana frente a la Casa Blanca. Begin se encuentra en visita oficial a Washington.

al cerrar la edición